

Fachschaftsvollversammlung SAI

Datum: 05.06.2023

Beginn: 13 Uhr

Ende: 16 Uhr

Anwesend FSR: Vino, Lisa, Maike, Saba

Anwesend insgesamt: 4

TOP 1: Festlegung der Tagesordnung

Beschluss: Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.

1. Teambuilding Maßnahme
2. Antrag des Mittelbaus zum Ausleihen der Bänke
3. Hamm Exkursion
4. Eurasien-Seminar
5. Getränke fürs Sommerfest
6. Sexuelle Belästigung und weiteres Vorgehen
7. Logo

1. Teambuilding Maßnahme – Team Building activity

Die vorgebrachten Ideen zum Thema Teambuilding, wie der Ausflug zum Europa-Park oder zum Miramar nach Weinheim, wurden vom StuRa aufgrund der hohen Ausgaben pro einzelne Person (geringe Größe der FS mit 4 Personen) abgelehnt. Es wird nach neuen Ideen gesucht, wie Picknicken oder gemeinsam den Raum aufzuräumen. Ein Beispiel wäre das angestaute Pfand wegzubringen.

Update:

Inzwischen konnte ein online-Termin mit dem Finanzreferat des StuRa ausgemacht werden für nächsten Montag, um über die ganze Thematik zu sprechen.

The ideas brought forward on the topic of teambuilding, such as the trip to Europa-Park or Miramar in Weinheim, were rejected by the StuRa due to the high expenses per individual person (small size of the FS with 4 people). New ideas are being sought, such as picnics or cleaning up the room together. An example would be to take away the piled-up pledge.

Update:

In the meantime, an online appointment with the finance department of the StuRa could be arranged for next Monday to talk about the whole issue.

2. Antrag des Mittelbaus zum Ausleihen der Bänke - Request of the Mittelbau to borrow the benches

Der Mittelbau hat in Person von Dagmar Brombierstäudl einen Antrag gestellt, ob für das Mittelbau-Treffen am 28.06.23 die Bierbankgarnituren der Fachschaft ausgeliehen werden können. Die Fachschaft stimmt dem Antrag zu und verleiht die Garnituren.

The Mittelbau, in the person of Dagmar Brombierstäudl, has made a request to see if the Fachschaft's beer bench sets can be loaned for the Mittelbau meeting on 6/28-23. The Fachschaft agrees to the request and lends the sets.

3. Hamm Exkursion – Hamm excursion

Die bisher eingegangene Zahl an Anmeldungen ist sehr zufriedenstellend (25 Personen inklusive der 4 Fachschaftsmitglieder), aber die Anmeldefrist wurde auf den 15.06.2023 verlängert, um den Bus so voll wie möglich zu bekommen (max. 40 Personen). Die Information über die Exkursion wurde an die anderen CATS-Fachschaften weitergegeben und es wurden Plakate aufgehängt in den anderen Instituten. Außerdem wurde einzelne Personen angeschrieben und gefragt, ob sie weitere Interessierte ansprechen können. Außerdem wurden erneute Emails an die Abteilungssekretariate aufgesetzt und die Tamil-Lektoren angesprochen. Es wurde auch eine Erinnerung ausgegeben, dass die 5 Euro ebenfalls bis zum 15.06.23 abgegeben sein müssen, da man ansonsten nicht mitfahren kann.

The number of registrations received so far is very satisfactory (25 people including the 4 student council members), but the registration deadline has been extended to 06/15/2023 to get the bus as full as possible (max. 40 people). Information about the excursion was passed on to the other CATS departments and posters were put up in the other institutes. Individuals were also contacted and asked if they could contact other interested parties. Also, renewed emails were put up to department secretaries and Tamil lecturers were approached. A reminder was also issued that the 5 Euros must also be turned in by 6/15/2013 or you will not be able to go.

4. Eurasien-Seminar – Eurasia - Seminar

Am selben Tag ab 16 Uhr wurde ein Treffen der Eurasien-Seminar Arbeitsgruppe angesetzt. Folgende Themen wurden auf die Tagesordnung gesetzt: Eurasien-Seminar (Verbesserung des Konzepts und der Struktur/ Organisation/ Kommunikation), Wunsch nach gemeinsamen Projekten wie Spieleabenden, Festen, etc. und Kooperation kleiner Fachschaften in der Hochschulpolitik, um die Macht großer Fachschaften bzw. Kooperationen zu brechen. Allerdings kamen keine großen Ergebnisse zustande, da aufgrund von Misskommunikation nur 3 Personen anwesend waren.

On the same day, starting at 4 pm, a meeting of the Eurasia Seminar working group was scheduled. The following topics were put on the agenda: Eurasien-Seminar (improvement of the concept and the structure/organization/communication), wish for common projects like game nights, parties, etc. and cooperation of small student bodies in university politics to break the power of big student bodies or cooperations. However, no great results were achieved because only 3 people were present due to miscommunication.

5. Getränke fürs Sommerfest- Drinks fort he summer festival

Die SAI-Fachschaft ist für die Getränke und deren Management des gemeinsamen CATS-Sommerfestes zuständig. Die bevorzugten Getränkelieferanten sind Getränke Fein, Mastersound und Getränke Scherer. Da wir allerdings bereits eine Absage von Getränke Fein erhalten haben und zu diesem Zeitpunkt keine bis nur vage Aussagen auf Nachfrage der anderen Anbieter erhalten haben, haben wir auch andere Getränkelieferanten angeschrieben: Getränke Ziegler (Angebot), Getränke Wipfler (Absage), Getränke Kern, Getränkeservice Streck (Absage), Getränke Station (Absage) und Bier Schaaff (Angebot).

Fachschaftsvollversammlung der SFS SAI vom 05.06.2023

The SAI student council is responsible for the drinks and their management of the joint CATS summer party. The preferred beverage suppliers are Getränke Fein, Mastersound and Getränke Scherer. However, since we have already received a rejection from Getränke Fein and at this time have received no to only vague statements when asked the other suppliers, we have also contacted other beverage suppliers: Getränke Ziegler (offer), Getränke Wipfler (cancellation), Getränke Kern, Getränkeservice Streck (cancellation), Getränke Station (cancellation) and Bier Schaaff (offer).

6. Sexuelle Belästigung und weiteres Vorgehen – *Sexual harassment and further action*

Im StuRa wurde ein allgemeines Verknüpfungstreffen der Fachschaften angeregt. Themen auf der Liste waren u.a. Awareness Konzepte zum Thema sexuelle Belästigung. Diese Konzepte wurden vor allem von den Fachschaften Geschichte, Medizin und Geografie vorgestellt. An sich ist ein solches Konzept nicht uninteressant für das SAI, allerdings handelt es sich in unserem Fall um ein strukturelles Problem, weswegen diese Konzepte nicht direkt weiterverfolgt werden. Es geht eher darum am SAI als Fachschaft stärker miteinbezogen zu werden und als Kontrollmechanismus zu fungieren. Deswegen wird auch das Gespräch mit Diana (Vorsitzende StuRa), Dr. Lars Stöwesand und Prof. Maclean gesucht. In diesen Gesprächen soll es um die Themen sexuelle Belästigung, Definitionen und den Code of Conduct (CoC) gehen. Am Dienstag (06.06.2023) wird es Gespräch mit Dr. Stöwesand geben um 12.30 Uhr und um 15 Uhr mit Diana. Falls die Gespräche ergebnislos bleiben sollten, wird sich gegebenenfalls auch in Kooperation mit anderen Fachschaften an die nächsthöhere Instanz gewendet (Philosophische Fakultät). Außerdem wurde die SAI-Fachschaft von jemandem anonymen beschuldigt trans-feindlich zu sein. Da die Fachschaft diesen Vorfall nicht direkt klären kann, wird sie sich als Gegenreaktion stärker auf die Integration aller konzentrieren, indem sie das Queer-Referat bewerben wird.

Update:

Maike und Saba haben sich am Dienstag mit Herrn Stöwesand getroffen, um über den Code of Conduct und den Gender Workshop zu informieren und zu reden. Herrn Stöwesand hat verstanden, wieso es uns wichtig ist, dass "sexuelle Belästigung" in der ersten Aufzählung genannt wird und hat es auch der Geschäftsführung weitergeleitet, die diese hoffentlich, ohne Einwände, ändern wird.

Wegen des Gender-Workshops wird sich Herrn Stöwesand mit dem Leiter des Kurses, Herrn Ketelhut, und Herrn Cubelic am 20. Juni um 16 Uhr im Café Zimmer treffen, um über Verbesserungen/Änderungen zu sprechen. Die Frage ist, wer zu dem Treffen dazu kommt. Allgemein ist es wichtig, wie die anderen Teilnehmer:innen des Workshops diesen Kurs gefunden haben. Saba hat überlegt, eine anonyme Umfrage zu erstellen, in der sie nach Feedback des Workshops fragen würde, aber auch, was sich die Teilnehmenden in so einem Kurs bzgl. der Themen sexuelle Belästigung und Konsens wünschen würden.

Die Umfrage sollte bis Montag oder am Montag besprochen werden, damit sie noch weitergeleitet werden kann.

Da wir das Gefühl haben, dass wir bei den Entscheidungen über die Vertrauenspersonen am SAI nicht wirklich mitinvolviert sind bzw. befürchten, dass

nicht transparent genug gearbeitet wird, haben wir Herrn Stöwesand gefragt, an wen wir uns wenden sollen. Er hat gemeint, dass Prof. Maclean die beste Ansprechperson diesbezüglich sei. Wir haben vor, uns nächste Woche Mittwoch um 14 Uhr in ihrem Büro mit ihr zu treffen.

In the StuRa a general linking meeting of the student councils was suggested. Topics on the list included awareness concepts on sexual harassment. These concepts were presented mainly by the departments of history, medicine, and geography. Such a concept is not uninteresting for SAI, however, in our case it is a structural problem, which is why these concepts are not directly pursued. It is more about being more involved at SAI as a student council and acting as a control mechanism. That is why we are looking for talks with Diana (chairperson of the StuRa), Dr. Lars Stöwesand and Prof. Maclean. These conversations will focus on the topics of sexual harassment, definitions, and the Code of Conduct (CoC). On Tuesday (06/06/2023) there will be conversation with Dr. Stöwesand at 12:30pm and at 3pm with Diana. If the talks remain inconclusive, the next higher authority (Faculty of Philosophy) will be approached, if necessary, also in cooperation with other student councils. In addition, the SAI student body was accused by an anonymous person of being trans-hostile. Since the Fachschaft cannot clarify this incident directly, it will focus more on the integration of all by promoting the Queer department as a counter-reaction.

Update:

Maike and Saba met with Mr. Stöwesand on Tuesday to inform and talk about the Code of Conduct and the Gender Workshop. Mr. Stöwesand understood why it is important to us that "sexual harassment" is mentioned in the first bullet and forwarded it to the management who will hopefully, without objections, change it.

Because of the gender workshop, Mr. Stöwesand will meet with the course director, Mr. Ketelhut, and Mr. Cubelic on June 20 at 4 p.m. at Café Zimmer to discuss improvements/changes. The question is who will join the meeting. In general, it is important how the other participants: in the workshop found this course. Saba thought about creating an anonymous survey asking for feedback about the workshop, but also what participants would like to see in such a course regarding sexual harassment and consensus. → The survey should be discussed by Monday or on Monday so it can still be forwarded.

Since we have the feeling that we are not really involved in the decisions about the confidants at SAI or we fear that the work is not transparent enough, we asked Mr. Stöwesand who we should contact. He said that Prof. Maclean is the best person to contact in this regard. We plan to meet with her next week Wednesday at 2 p.m. in her office.

7. Logo - Logo

Um mehr Aufmerksamkeit für die Fachschaftsarbeit zu bekommen hat die SAI FS beschlossen sich neu aufzustellen. U.a. wollen wir neue FS Tshirts mit einem neuen Logo. Die Tshirts sollen dunkelblau mit einem orangenen Schriftzug werden. Nächsten Montag sollen die Tshirts in Auftrag geben werden, damit sie vor dem Sommerfest fertig werden. Dafür holt Vino verschiedene Angebote ein und Lisa fragt ihre Freundin, ob sie der FS eine Vektor-Graphik Datei des neuen Logos bis Montag erstellt. Generell richten sich die Preise der T-Shirts nach der Größe des Logos, der Farbenvielfalt und dem gewählten T-Shirt. Idealerweise wäre es beides bei einem Anbieter zu bestellen, damit es einheitlich ist.

Fachschaftsvollversammlung der SFS SAI vom 05.06.2023

To get more attention for the student council work, the SAI FS has decided to reorganize itself. Among other things we want new FS Tshirts with a new logo. The Tshirts should be dark blue with an orange lettering. Next Monday the Tshirts should be ordered, so that they are ready before the summer party. For this, Vino is getting several offers and Lisa is asking her friend to create a vector graphic file of the new logo for the FS by Monday. Generally, the prices of the t-shirts are based on the size of the logo, the variety of colors, and the t-shirt chosen. Ideally, it would be best to order both from one vendor so that it is consistent.